

Date de dépôt: 4 octobre 2007

Pétition

pour le respect par le Conseil d'Etat de la volonté du Grand Conseil en matière des droits des patients et de leurs proches dans le domaine de la psychiatrie aux HUG

Mesdames et
Messieurs les députés,

Constatant que la volonté du Grand Conseil, telle qu'inscrite au procès-verbal de sa séance 41 du 11 octobre 1996 n'est pas respectée, en violation des droits les plus élémentaires des patients et de leurs proches, par cette pétition, Mesdames et Messieurs les députés, je vous demande d'inviter à nouveau le Conseil d'Etat:

- à veiller à ce que l'ensemble des dispositions légales soient effectivement respectées;
- à s'assurer que les demandes des patients soient prises en considération, qu'il soit répondu à la demande d'information des proches.*

N.B. : 1 signature
Monsieur Frédéric Vahlé
53, chemin des Sages
F-74800 Eteaux

** Le document complet de cette pétition est à disposition des membres de la Commission des pétitions au Service du Grand Conseil.*